

Présentation des travaux de G. Rix-Lièvre dans le Lab - 19/12/2019



Dans son numéro de décembre 2019, [le Lab\(/recherche/sciences-et-societe/le-lab/\)](#), journal de la recherche de l'UCA, consacre une page à l'exposition itinérante "**Vers des lendemains sportifs**" - **Quand science et sport font équipe** et aux recherches attenantes.

Les travaux de Géraldine Rix-Lièvre sur l'arbitrage sont présentés dans un texte intitulé "Arbitrage de demain : la technologie ne remplacera pas le jugement humain...".

RÉSUMÉ

Alors que la plupart des travaux sur l'arbitrage montrent les erreurs des arbitres relativement à l'application des règles du jeu, l'équipe de recherche dirigée par Géraldine Rix-Lièvre opère une rupture en s'intéressant aux jugements de l'arbitre, en partant de son propre point de vue dans une posture compréhensive.

Télécharger le [numéro du Lab\(/recherche/sciences-et-societe/le-lab/6-decembre-2019--185061.kjsp?RH=1524217059224\)](#).

Consulter les [informations relatives à l'exposition](https://acte.uca.fr/actualites/exposition-vers-des-lendemains-sportifs-quand-science-et-sport-font-equipe) (<https://acte.uca.fr/actualites/exposition-vers-des-lendemains-sportifs-quand-science-et-sport-font-equipe>) (Vichy du 13 janvier au 7 février, Clermont-Ferrand du 11 février au 26 mars 2020).

<https://acte.uca.fr/vie-du-laboratoire/vu-dans-les-medias/presentation-des-travaux-de-g-rix-lievre-dans-le-lab-19-12-2019>(<https://acte.uca.fr/vie-du-laboratoire/vu-dans-les-medias/presentation-des-travaux-de-g-rix-lievre-dans-le-lab-19-12-2019>)